

5000 Euro für die Bürgerhilfe

Vertriebsfirma unterstützt Hilfsorganisationen in Sontra – Unterstützung für Familien Sontra. Großzügige Spenden für die Bürgerhilfe Sontraer Land und den Hilfsfonds Kinder in Sontra. Die Firma Experten-Service-Point überreichte am Freitag im Rathaus der Stadt jeweils 2500 Euro an die beiden Organisationen.

Die Firma, die im vergangenen Jahr ihren Sitz von Bebra auf den Brodberg bei Sontra verlagert hatte, vertreibt mit über 19 000 Partnern deutschlandweit Gas und Strom. „Für uns kommt die Spende wie ein warmer Regen“, erklärt Barbara Persch, Vorsitzende der Bürgerhilfe.

Vor zwei Jahren gegründet

Der Kinderhilfsfonds wurde vor zwei Jahren ins Leben gerufen und ist eine Untergruppe der Bürgerhilfe. Ganz gezielt werden Kinder in Tagesstätten und der Grundschule unterstützt.

„Das Wichtige dabei ist, dass wir Familien unterstützen, die nicht unter das Bildungs- und Teilhabegesetz fallen, aber trotzdem große finanzielle Probleme haben und sich die Klassenfahrt oder das schulische Mittagessen für das Kind eben nicht leisten können“, so

Barbara Persch weiter. Zu den insgesamt 5000 Euro bekam die Bürgerhilfe außerdem einen Gutschein für einen neuen Internet-Auftritt geschenkt, was Aufgabe der Firma Jococon ist, die zur Experten-Firmengruppe gehört und ebenfalls auf dem Brodberg ein neues Zuhause gefunden hat. „Wir wollen uns einfach mehr hier vor Ort einbringen und in der Region mit unserer Spende helfen“, erklärte Geschäftsführer Kai Feige. Im vergangenen Jahr spendete die Firma für ein Kinderhospiz in Hamburg. „Wir wollen unsere Firma mehr in Sontra verwurzeln, jetzt, wo wir hier ansässig sind.“

Die Stadt Sontra unterstütze den Kinderhilfsfonds jährlich mit 5000 Euro, erklärte Sontras Bürgermeister Thomas Eckhardt am Freitagvormittag. (sb)

Spende: Die Firma Experten-Service-Point spendete am Freitagvormittag jeweils 2500 Euro der Bürgerhilfe und dem Kinderhilfsfonds.



Foto: Berg